



1^{ère} Journée Jeunes Chercheurs en Médecine Générale

Samedi 2 juin 2007 – Paris

POURQUOI UNE TELLE JOURNÉE ?

La médecine générale bénéficie actuellement d'une nouvelle reconnaissance en France avec la création d'une filière universitaire. Son essor repose en grande partie sur une recherche dynamique dont la mission est de défricher l'immense champ de cette discipline. Heureusement le terrain n'est pas tout à fait vierge et les spécialistes de médecine générale sont de plus en plus nombreux à suivre des cursus scientifiques de haut niveau.

Cette journée a pour ambition de donner une possibilité à ces jeunes chercheurs en médecine générale de se rencontrer et d'exposer leurs travaux **le 2 juin**.

OBJECTIFS DE LA JOURNÉE

- Présenter les résultats de travaux en soins primaires réalisés par des jeunes chercheurs en médecine générale. Toutes les disciplines, de l'épidémiologie aux sciences sociales, sont susceptibles d'être représentées. Tous les travaux soumis seront présentés en poster et les meilleurs en sessions orales. Les travaux en cours peuvent également être soumis.
- Valoriser les travaux de recherche (thèses, mémoires de DES ou autres) en facilitant leur diffusion.
- Réunir internes et jeunes médecins généralistes intéressés par la recherche en soins primaires, et susciter les échanges et discussions.
- Récompenser un travail français dans le domaine des soins primaires, par la remise d'un prix.

DATE LIMITE DE SOUMISSION DES RÉSUMÉS : 20 Avril 2007

Résumé de 350 mots maximum avec le plan suivant : état des lieux/question de recherche, méthodes, résultats, discussion et conclusion. Détails sur le <http://jjcmg.free.fr>

DÉROULEMENT DE LA JOURNÉE

- Accueil des participants dès 9h30.
- Matinée : session de présentations orales
- Déjeuner / Buffet
- Après-midi : session de présentations orales puis une table ronde « perspectives de la recherche en soins primaires en France »
- Remise du prix du meilleur travail scientifique

QUI SOMMES NOUS* ?

Les **Jeunes Chercheurs en Médecine Générale**, nés d'une initiative du département de médecine générale de l'université Paris V, regroupent des internes et jeunes médecins généralistes franciliens ayant une formation à la recherche et le désir de promouvoir cet intérêt.

* Contact : Pour toute information, connectez-vous au site des Jeunes Chercheurs en Médecine Générale
<http://jjcmg.free.fr>